

Structurer les Filières

Même si le coronavirus a freiné leur prise de responsabilité, les nouveaux élus ont déjà quelques réunions à leur actif. *"Le fil rouge de notre mandat de deux ans sera la structuration des filières pour peser plus face à l'aval et obtenir un prix rémunérateur, indique le nouveau secrétaire général. Car aujourd'hui, la rentabilité de nos exploitations pose problème"*.

"Nous avons déjà échangé avec quelques groupements, avant de rencontrer les responsables du MPB, le marché du porc breton, courant septembre, détaille Sébastien Lamour, co-président d'un groupe porc qui poursuit un double objectif.

"Faire avancer l'AOP, l'association d'organisations de producteurs. Et revoir en profondeur la convention du MPB : si, comme en Allemagne, un abattoir breton doit fermer pour cause de Covid, il faut que nos cochons puissent continuer à partir".

Le fil rouge de notre mandat sera la structuration des filières pour peser plus face à l'aval et obtenir un prix rémunérateur